



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
27 de julio de 2016  
Español  
Original: inglés

### Carta de fecha 22 de julio de 2016 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Secretario General

Tengo el honor de referirme al párrafo 13 de la resolución [2286 \(2016\)](#) del Consejo de Seguridad, en el que el Consejo me solicitó que le recomendara medidas para mejorar la protección de los heridos y enfermos y del personal sanitario y el personal humanitario dedicado exclusivamente a misiones médicas, sus medios de transporte y equipo, los hospitales y otros establecimientos sanitarios; para prevenir que se cometan actos de violencia contra ellos; y para asegurar una mayor rendición de cuentas por tales actos de violencia.

Deseo comunicarle que he iniciado consultas entre las entidades pertinentes de las Naciones Unidas, así como con las principales organizaciones no gubernamentales y grupos de la sociedad civil que participan en la prestación de asistencia y atención médicas en situaciones de conflicto armado, para poder tener en cuenta sus aportaciones al formular las recomendaciones que se me han solicitado. Espero que la fase de consultas haya concluido a mediados de agosto de 2016 y que mis recomendaciones estén disponibles poco después.

Propongo transmitir mis recomendaciones al Consejo de Seguridad en el anexo de una carta dirigida al Presidente a más tardar a finales de agosto, durante la presidencia de Malasia. Estoy dispuesto a presentar dichas recomendaciones ante el Consejo cuando sea más conveniente. A este respecto, tengo entendido que Nueva Zelandia, que colaboró en la redacción de la resolución [2286 \(2016\)](#), está considerando la posibilidad de incluir la presentación de mis recomendaciones como punto del orden del día del Consejo durante su presidencia en septiembre de 2016.

Vuelvo a acoger con beneplácito la aprobación de la resolución [2286 \(2016\)](#) por el Consejo de Seguridad. Con ella, el Consejo demostró la voluntad de abordar la cuestión crítica de la atención sanitaria en los conflictos armados, que es cada vez más preocupante.

Le agradecería que tuviera a bien señalar la presente carta a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad.

(Firmado) **BAN** Ki-moon

